
 

 
 

日時：令和元年 5月 7日（火）8：30～10：20 

場所：名寄庁舎 4階大会議室 

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・長い大型連休であったが、病院や消防、水道、福祉施設等の関係者には休みなく働いていただいた。

また、北国博物館や天文台においても様々なイベントが行われたほか、スポーツ関連の合宿や大会が開

催されるなど、街に活気があった。 

・旭川大学をベースとした公立化構想が具体化している。名寄市立大学と学科構成が重複する可能性が

高い。市立大学は個性を明確にし、状況に対応した戦略を構築する必要がある。 

・来週は市議会臨時会、来月には第２回定例会が始まる。各自準備をお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定  

  ・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１） 市政への要望  

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付 

番号 
件   名 

受  付 

年月日 
要望者 担当部署 

1 1 
旧名寄市立下多寄小学校校舎借用
に関する要望書 

H31.4.12 

 
社会福祉法人なよろ陽だまりの会 
理事長 池 昇一 

名寄心と手をつなぐ育成会  
会長 尾谷 和久 

陽だまりの会  
陽だまり施設長 長谷川まゆみ 
 

教育部 

 

（２） 市政への要望事項の処理状況報告  

・市政への要望事項の処理状況について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 
受付日 

（受付番号） 
処理日 担当部署 

1 平成 30年度市民盆踊り大会事業補助金に係る要望書 
H31.2.28 

（№28） 
H31.3.25 教育部 

 

 

（３） 平成３１年第１回定例会における検討事項について 

・検討事項について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 
森林環境譲与税の使途について  

・基金条例の改正に向けたスケジュールや使途の内容について検討した。 
経済部 



2 
ひまわり観光について 

・大規模ひまわり畑の可能性やひまわり観光の在り方について検討した。 
経済部 

3 

マンション等世帯における町内会加入について 

・町内会加入率向上に向けて、不動産業者と協力・連携し、町内会加入案内ちらしの配布など加入

促進対策について引き続き研究する。 

総務部 

 

（４） 平成３１年度予算審査特別委員会における検討事項について  

・検討事項について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

望湖台の利活用について 

・望湖台自然公園の今後の在り方について、句碑の移設の可能性や白樺まつりの在り方なども含め、

関係団体等と今後も引き続き協議する。 

経済部 

５ 連絡事項 

（１）パブリック・コメント対象案件の実施状況について【総務部】 

  ・名寄市地域公共交通網形成計画（素案）に対して、意見の提出はありませんでした。 

（２）名寄・リンゼイ姉妹都市連携 50周年記念事業について【経済部】 

  ・実施について説明がありました。 

（３）杉並区交流自治体協定 30周年（R元年度）記念行事について【経済部】 

  ・実施について説明がありました。 

 

６ その他 

 ・農業関係の会計検査について説明がありました。 

 

７ 閉 会 

<加藤市長から> 

・７月開催の「杉並区・名寄市交流自治体協定 30 周年記念講演会」に、名寄市に縁の深い小磯修二氏

が講演される。多くの参加をお願いする。 

・今週末から来週末にかけて各町内会の一斉清掃が始まる。それぞれの立場での町内会活動への参加を

改めてお願いする。 

・５月はチャレンジデーやスポーツに関するイベントや講習会があるので、それぞれ参加や運営など盛

り上げていただきたい。 

 


